

EL DIARIO DE MURCIA

Dirección: Calle de la Sociedad, 10.

PERIODICO PARA TODOS

Precio: cuatro reales al mes.

Contra la Tos y los Resfriados LA PASTA DE BREA Ó DE BREA Y CODEINA DE PINO Y VIVO. A 4 y á 5 reales caja.

Una revolucion.

CHAMPAGNE BOUZY MOUSSEUX
á CINCO pesetas botella grande.
Despacho Central de la Sociedad Vinícola de Levante, calle de la Oliva, esquina á la plaza de Fernandez Caballero.

CARBON

A las insidiosas insinuaciones que ciertos industriales propalan, solo puedo constatar con lo siguiente:

Poco trabajo y poco dinero cuesta á cualquier familia pedir al almacén un jabegón de carbon para probar si es cierto cuanto ofrecemos al público.

Si por rara casualidad alguno de los jabegones no fuera del agrado del cliente, basta un sencillo aviso, para que el carro del almacén vaya á recoger el jabegón deseñado y llevar otro.

Hay clientes que dicen hallarse algo retirado el almacén para los avisos. Ómodamente pueden darlos HACIENDO USO DEL CORREO INTERIOR. Con dos solas líneas basta.

Continua el servicio.

Carbon por jabegones, llevado á domicilio, á 5 pesetas quintal.

El mismo en el almacén, á 4'75 id.

Id. id. á domicilio por arrobas, á 1'50 pesetas arroba.

Desconfiad de los carreteros y vendedores ambulantes.

EL REPRESENTANTE,
MIGUEL SANCHEZ.

Calle de Alameda, 6, cafetín.
Frente al Jardín de Floridablanca.

4-3

BACALAO DE ESCOCIA

Clase superior se ha recibido en el Bazar de la Puxmarina á 5 reales kilo.

LA PUXMARINA.

8-1

La Innovadora.

HARINAS.

Desde la publicación de este anuncio queda abierta la venta de harinas en la fábrica «La Innovadora», á los precios siguientes:

Clase extra á 5'50 los 11 1/2 kilos.

« 0 á 4'75 » » »

» 1.ª á 4'38 » » »

» 2.ª á 4 » » »

» 3.ª á 3'75 » » »

Salvados y moyuelo, á los precios corrientes.

LO DEL DIA.

Jubileo sacerdotal de Leon XIII.

El Sr. Obispo de esta diócesis, deseando celebrar, como ha de celebrarse en todo el mundo católico, el jubileo sacerdotal de S. S. Leon XIII, ha dispuesto organizar con su presidencia una Junta general Diocesana, que dirija y armonice los trabajos que se

hagan encaminados á ese proyecto simpático, como homenaje y distinción que es, al esclarecido varón que ocupa hoy la Cátedra de S. Pedro.

Ya insertamos, hace unos días, una lijera reseña de los preparativos que se hacen, con igual objeto, en otras diócesis; y no creemos que esta quede atras en esta manifestación de simpatía al Sumo Pontífice.

El Sr. Obispo, en carta que recibimos ayer, nos ha hecho el honor de ofrecernos un puesto en esa junta; que aceptamos, desde luego, ofreciéndonos, reconocidos por tal distinción, para cuanto podamos hacer en favor de dicha solemnidad.

Oposiciones a escuelas.

Sr. Presidente de la Junta de Instrucción pública de esta provincia.

Muy señor nuestro, de todo nuestro respeto y consideración: En vista del acuerdo tomado por la citada corporación, que dignamente preside, como consecuencia del informe emitido por D. Eulogio Soriano hace unos quince días, se remitió por esa Secretaría al Sr. Presidente de la Diputación, un oficio, con la lista de los maestros que hay en esta capital en condiciones de ser nombrados para ocupar en el Tribunal el hueco que dejó el Sr. Fuentes.

Ahora bien; ¿cómo no se ha hecho á esta fecha el consabido nombramiento? ¿Qué interés hay en dilatar más y más las oposiciones, y de parte de quién está ese interés? Esto es lo que no comprendemos, por qué este asunto lleva tan interrumpida marcha; interrupciones que tienen lugar abusivamente, faltando á lo dispuesto por el Ilustrísimo Rector de la Universidad de Valencia, con detrimento de nuestros intereses, á los que se ha irrogado gran perjuicio, é irritando nuestro causado espíritu.

Por todo lo cual, y en uso del derecho que nos concede la ley, protestamos de tal detenimiento, y rogamos á V. S. con el más respetuoso encarecimiento, se tome interés por nuestra causa, é influya con las personas que manejan el asunto, en que se hagan los mencionados ejercicios.

Antes de terminar, queremos poner en conocimiento de V. S., la siguiente noticia, que leemos en un periódico de Valencia: «El Sr. D. José Santiago Orts, director de este Instituto y presidente del Tribunal de oposiciones á escuelas, ha sido designado juez de otro Tribunal, que ha de actuar en la referida ciudad de Valencia, en oposiciones á cátedras del idioma francés, vacantes en este último reino; con cuyo motivo, tendremos un nuevo entorpecimiento.

Se despiden de V. S., y se ofrecen suyos atentos y afijos. ss. ss. q. b. s. m., VARIOS OPOSITORES.
Murcia 1.º de Marzo de 1887.

Los Domingos y el Comercio

Murcia 1.º de Marzo.

Sr. Director de EL DIARIO.

Nombrado presidente del Cierre en los domingos, por el cuerpo general del comercio de esta capital, y habiéndome hecho cargo del sueldo en su referido periódico del martes 1.º, diré: Que cuando en el Senado, y por personas ilustres se pide la observancia de los domingos, y esto se suplica en nombre de Dios, de Jesucristo, de la moral y de la higiene; cuando con el beneplácito y la aquiescencia general de los individuos de dicho comercio, se tomó el acuerdo que nos ocupa; parece mentira se olviden tan pronto compromisos contraídos, que solo pudieran ser violados por razones muy poderosas que justificasen tal proceder; pero no por razones de congruencia y de lucros mezquinos, que nada vienen á influir en la buena ó mala marcha de una casa, para que así se quiera faltar á un compromiso sagrado, y á un deber de compañerismo, mayormente, cuando Dios en este día, nos quiso hacer libres; y que el hombre quiera hacerse esclavo, esto solo es delito de una voluntad culpable.

No creo, y espero fundadamente, que los temores á que alude el referido sueldo, no se lleve á efecto por ninguno de nuestros dignos compañeros, á quienes considera dignos por todos conceptos su afectísimo presidente, V. COLLADO.

Agua.

Fuera de una desgracia ó calamidad, el agua de ayer, parece que asegura la cosecha en el Campo y beneficia también en gran modo á la Huerta.

¡Cuidado que ha llovido! Diez y seis horas seguidas van, hasta el momento que escribimos estas líneas, de un agua recia y espesa, limpia y clara. Y aún no escampa, sino que cierra el tiempo.

Ayer mañana fataron en la plaza gran número de vendedores huertanos; porque las tierras encharcadas no han permitido entrar en ellas á coger las hortalizas para traerlas á la venta. El huertano placero, que pertenece á la clase mas acomodada de la Huerta, se quedó ayer en casa, como todos los días de mucha lluvia, celebrando el descanso inesperado al amor de la lumbre, con unos tostones del moruno que saltan de la sartén en blancas y caprichosas flores, contento y golosina de los rapazuelos, y con las pajizas gachas-migas de maíz, que trasienden á poesía bucólica.

El día de la deseada lluvia es de alegría y regocijo en la Huerta y Campo, tal, que si no estuviéramos de prisa, bosquejaríamos el precioso

cuadro de costumbres locales, que con tal motivo, podría pintarse; pero el visco, que es necesario para que los zagales pillen los pobrecitos pájaros que ventean, por el hambre que tienen, la miguita del pan del engaño de la varetta; la cesta que hace falta para ir recogiendo por las orillas de las sendas los blancos caracoles que salen á regalarse con las gotas limpiadas del agua que emperla la yerba; los zancos que son precisos para pasar por algunos sitios; todo eso, que no tenemos á mano, nos impide el ver ese cuadro, donde la huertana está en la puerta del gallinero dando de comer á mano á la gente de pluma del corral; donde el viejo labrador hace cordeta con el esparto que lleva bajo el brazo, por no estar ocioso; donde el gañan limpia y rasca á la Jardinera y á la Clavellina y le da un repaso á las melenas; y donde, en fin, los chicos que no pillan pájaros, se meten en los charcos y en el barro hasta las cencerretas, levantándose los pequeños el camisoncito para no mojárselo, hasta donde á su inocencia se le antoja, no sin que su madre les grite y les diga ¡condenados! y otras expresiones que parecen cosa de infierno y son de gloria.

No podemos, en fin, pintar el día de lluvia en la huerta, que hace un cuadro muy hermoso; y que no tiene mas sombra que la de estar dicho día, por desgracia, muy llenos los ventorrillos.

Observaciones

METEOROLÓGICAS DEL DIA 1.º

Temperatura mínima, 5º. Máxima á la sombra, 10. Solar, ninguna Media, 7'5.

Presión á las 9 de la mañana, 766'0 mm. Alas 3 de la tarde, 765 Media 765'5.

Humedad á las 9 de la mañana, 95º. A las 3 de la tarde, 95. Media, 95.

Fuerza y rumbo del viento: por la mañana, viento variable, por la tarde, viento débil variable á rachas.

Estado del cielo; por mañana y tarde cubierto con temporal fuerte de N. E.

Evaporacion de ayer ninguna.

Accidentes: La lluvia menuda y tranquila de ayer, ha sido sustituida hoy por la torrencial y tumultuosa viniendo acompañada en algunos chubascos de granizo y de truenos que por diferentes puntos del horizonte se han dejado oír, especialmente por los cuadrantes del E. SE. y SO. Aunque el rumbo dominante de las nubes es del NE. y por lo tanto el de la corriente alta del viento, han soplado algunas ráfagas del tercer cuadrante que son las que han dado origen á que el temporal tome en algunos momentos el carácter tempestuoso que hemos observado. Hoy parece haber tenido este temporal su máximo desarrollo, comenzándose á notar en él cierta tendencia á decre-

cer á la hora que cerramos estas observaciones.

La cantidad de lluvia recogida por el pluviómetro, desde las 3 de la tarde de ayer á igual hora de hoy es de 66 mm.

LA PROVINCIA.

CARTAGENA.

La subasta del vapor náufrago «Vargas» ha sido rematada por 17500 pesetas por D. Cristóbal Martínez, de esta vecindad.

Se espera la aprobación de la casa armadora.

—La extinguida Junta de Comercio de esta ciudad, aun no ha hecho entrega de su archivo, efectos, valores etc., á la Cámara de Comercio.

—Ha fallecido en esta el señor don Francisco de Paula Lagorio y Gonzalez, acaudalado ex-comerciante de maderas, cuyos sucesores eran actualmente los Sres. Ballesteros y Sanz, á quienes enviamos nuestro sincero pésame.

—En los ejercicios religiosos que ayer se verificaron en la Capilla del Santo Cristo del Socorro, en la Santa Iglesia Catedral de este Obispado, pronunció un notable sermón, el señor Guzman y Nicolini teniente cura de esta parroquia.

—El hijo menor de nuestro querido amigo el conocido comerciante de esta plaza, D. Ginés Reñasco y Sáura, ha fallecido.

—Anoche fué conducido al Depósito municipal un individuo que, faca en mano, estaba pidiendo limosna en la calle de Balcones Azules.

MAZARRON.

Dice «El Eco».

Para facilitar la terminacion de la importantísima galeria que desde la mina «Santa Ana» debe llegar á la «Triunfo», se ha empezado otra galeria con la perforadora desde el plan del pozo principal de esta última, esperándose queden comunicadas dentro de un breve plazo.

—La sociedad partidaria de la mina «El Aguila», domiciliada en Murcia, tiene acordado la rescision de su contrato de arrendamiento.

—Hemos sabido, por personas que nos merecen entero crédito, que don Ernesto Greif tiene adquirida una buena participacion en el arrendamiento de la mina «Ntra. Sra. de la Fuensanta.»

LORCA.

Dice «El Noticiero»:

«Las últimas noticias que se tienen acerca de la epidemia del sarampión en el vecino pueblo de Aledo son aterradoras, pues no solamente ataca á los niños sino á los adultos, causando numerosas defunciones.»

CONOCIMIENTOS UTILES.

Contra la dispepsia.—La materia médica se ha enriquecido con un nuevo remedio por demás extraño.

Sabido es de todos que los pájaros peseen en sus jugos gástricos grandes principios digestivos por su energia, y de ello se acaba de aprovechar el doctor Warner preparando un medicamento, extracto de dichos jugos, que ha de hacer ruda competencia á todos los específicos de pepsina que hasta ahora se consideraban como el mejor remedio para combatir las dipepsias.

La dosis á que debe administrarse este medicamento llamado *Ingluvina*, segun recomienda el citado doctor, consiste en propinar al enfermo 50 centigramos tres veces al dia de dicha materia, reducida á polvo, é inmediatamente despues de cada comida.

Lubrificante.—La grasa para los ejes de los carruajes puede prepararse con los ingredientes siguientes:

Manteca de cerdo 1.500 gramos.
Pez negra de Borgoña; 1.000
Plombagina; 500.

Las dos primeras sustancias se hacen derretir á un calor moderado y luego se mezcla la plombagina, poniendo la mezcla en bote para su conservacion. En verano conviene añadir plombagina para darle mayor consistencia, así como en invierno se incorpora manteca de cerdo para aumentar la fluidez de la grasa.

Barniz resistente á los ácidos.—Se calienta á 70 grados el barniz comun de resina y añádese una cantidad igual de cal hidráulica, de cimiento romano ó de portland; agitando la mezcla constantemente, resulta de este modo un líquido que, segun parece, resiste no solo las inclemencias atmosféricas, sino tambien la accion de los ácidos, siendo de excelente aplicacion en las obras de establecimientos balnearios, fábricas y laboratorios.

Exposicion de gatos.—Una sociedad amante de los gatos que existe en Inglaterra, país clásico de las excen-tricidades, trata de reunir dentro del célebre palacio de cristal, situado en las inmediaciones de Londres, una gran exposicion universal de aquella familia felina, donde figurarán todas las variedades conocidas de la misma clasificadas en cincuenta grupos distintos: allí se han de exhibir los famosos gatos de Angola, los del Japon, los de Europa y muchos más de infinidad de colores, unos con cola cubierta ó desnuda de pelo y otros sin ella.

Como digno jefe de aquella reunion de gatos ha de figurar un individuo de la especie, elegido, al efecto, cuyo peso es de 10 kilogramos, en la seguridad de que no se presentará otro que le aventaje.

Tramvías sistema Mac-Mahon.—Se ha ensayado en Nueva Orleans un tranvía con el cual la fuerza matriz determina la expansion del gas amoniaco, en sustitucion del vapor de agua. El gas amoniaco es susceptible de sufrir una gran presion, y almacenado bajo una presion de catorce atmósferas en un depósito de palastro, situado debajo del carruaje, va pasando á los cilindros con intermedio de un regulador de presion; y despues de producir su efecto, el gas va á condensarse á un recipiente de agua, que no requiere grandes dimensiones, porque el agua, como es sabido, tiene un extraordinario poder disolvente de amoniaco.

CORRESPONDENCIA.

Madrid 28 de Febrero de 1887.

Los republicanos progresistas se han reunido ayer tarde en su Círculo de la calle de Esparteros, para oír la lectura de la carta del Sr. Zorrilla al Sr. Montemar, como respuesta á lo

que se le ha dicho del resultado de las sesiones de la Asamblea.

En esta carta el Sr. Zorrilla emplea un lenguaje de consideracion para los disidentes; dice que debe mantenerse la coalicion, y añade que para para proseguir la política en que está empeñado hace doce años, es preciso que su partido desplegue actividad y energia.

—Las últimas noticias no confirman la muerte del cardenal Jacobi-ni, pero si su gravedad.

—En el Consejo de ministros celebrado anoche bajo la presidencia del Sr. Sagasta, se trató la cuestion de los presupuestos.

Tambien se despacharon favorablemente algunos expedientes de Guerra referentes á la direccion de Administracion militar.

Se acordó que la «Gaceta» publicara hoy los decretos nombrando vicepresidente del Senado al Sr. Nuñez de Arce y senadores vitalicios á los señores Santana y ministro de la Guerra.

—Dice anoche un periódico que el gobierno piensa ampliar el plazo para recoger la moneda de plata hasta fines de Marzo.

Segun nuestros informes, que tenemos por exactos, el gobierno no ha pensado en semejante cosa y por tanto el plazo para el canje espira, segun es sabido, el dia 10 de este mes de Marzo.

—El gobernador de Madrid dirigió ayer á las empresas de teatros una circular prohibiendo en absoluto los bailes despues del domingo de Piñata.

—La última comedia de Jorge Ohuet, «La condesa Sarah», ha producido á su autor cerca de 200.000 francos en menos de seis semanas; y en vista de este éxito, Jorge Ohuet dispuso que se tradujera al inglés para explotarla en el Reino Unido.

Pero la censura inglesa no ha autorizado la representacion en lengua inglesa, aunque la ha tolerado en lengua francesa.

Al dar cuenta de esta noticia el «Figaro» de ayer, en el correo de teatros, añade estas palabras:

«Menos afortunada «Francillon», acaba de ser completamente prohibida por la misma censura.»

—El señor ministro de la Gobernacion ha recibido á las dos y media un telegrama del gobernador civil de Barcelona, Sr. Antúnez, participándole que de las indagaciones practicadas por dicha autoridad, en union del juez de Gracia, resulta desmentida la noticia de la mascarada.

—Los periódicos que se encuentran en el Archivo de la Prensa Española, Colon, 6, son los siguientes, hasta la fecha:

De Madrid: «Diario Oficial de Avisos», «Correspondencia de España», «El Imparcial», «El Liberal», «Las Ocurrencias», «La Publicidad», «El Popular», «Las Dominicales del Libre-pensamiento»; «El Popular», «Madrid Cómico», «El Motin», «L'Espagne», «La Ilustracion Nacional», «El Dia», «La Iberia», «La Union», «El Progreso», «La Discusion», «El Eco de Eomento», «El Eco Nacional», «El Eco de la Zapateria», «Los Avisos Sanitarios», «Los Sucesos», «La Marina», «El Correo», «La Gaceta Universal», «La Union Ibero-

Americana», «La Opinion», «El Noticiero» y «La Ley».

De provincias: EL DIARIO DE MURCIA, «La Gaceta Universal», «El Entreacto», «La Union Democrática», «El Alcance de Gijon», «La Crónica de Ciudad Real», «El Periquito entre ellas» y «La Voz del Progreso».

COSAS VARIAS.

UNA MIRADA Y UNA SONRISA.
A ELISA B.

Una mirada de tus ojos, basta para avivar el fuego abrasador de amor inmenso, que encendieron ellos aquí en mi corazon.

Y una sonrisa de tus puros labios do la amapola copia su arrebol, me enloquece, me encanta, me fascina y me inunda de amor.

Una mirada de tus ojos bellos, mas bellos que la luz del claro sol, penetrando hasta el fondo de mi pecho me abraza el corazon.

Y con una sonrisa que dibujen tus labios en tu rostro encantador, parece que los ángeles del cielo me elevan hasta Dios.

Tú bien sabes que solo una mirada de tus hermosos ojos encendió el fuego abrasador de amor inmenso que arde en mi corazon.

Tú bien sabes que solo una sonrisa que me dieran tus labios con amor, me haria olvidar la triste vida que el destino me dió.

Tu lo sabes, Elvira, tu no ignoras que eres la causa de tan vivo amor, y esquivas mis miradas... y no me amas... ¡parece que no tienes corazon!

Matias Yarza Rogel.

CHARADA.

SOLUCION Á LA ANTERIOR: A-GA-SA-JO.
OTRA.

Con mi «prima» «dos» querida paseando por el campo, fué grande nuestra sorpresa al ver una «tercia» «cuatro», en donde el «todo» lucía sus verdes y hermosos tallos.

Rafael Perez.

NOTICIAS LOCALES.

Nuestro amigo el Sr. Baquero se ha excusado de formar parte del tribunal de oposiciones á Retórica para que fué nombrado, por hallarse, juntamente con su colega el Sr. Escartin, ocupado en la impresion de una obra de Clásicos latinos, que habrá de servir de texto el próximo curso.

Por el anuncio que pusimos para comprar un par de palomos, los han traído ya varios, y hemos elegido; lo decimos para que no se molesten los que tratan en este comercio.

No sabemos por qué se valen del correo interior para remitirnos escritos, los que tratan debidamente cuestiones de importancia.

Suplicamos á la comision provincial se sirva disponer la reparacion de la parte del edificio del hospital, que colinda con la iglesia de San Juan de Dios, pues dicha parte, por su estado ruinoso, bien lo necesita y lo que hoy cuesta poco, puede constar mucho mañana si se abandona.

El corte del agua dará principio por la acequia de Aljufia, el dia 6 del corriente.

El espada Lagartija ha sido escrutado para torear en Barcelona, jun-

tamente con los maestros Lagartijo y Frascuelo. ¡Por lo que dice Rojo Clarito!

Ayer mañana telegrafió el señor Gobernador á los alcaldes de los pueblos ribereños preguntándoles por el aumento del nivel de las aguas del río, con motivo del temporal de ayer de madrugada.

La petición hecha al ayuntamiento para elevar un puente sobre la acequia Mayor de Aljufía la firma D. Gerónimo Poveda, como uno de los dueños del molino del Amor, no en representación de estos, como dijimos ayer equivocadamente.

Ha pasado á encargarse del fiato de consumos de la carretera de Orihuela, el fiel D. Antonio Romero.

Hemos oído que con motivo del balance de fin de mes, el Delegado de Hacienda ha permanecido en su despacho con varios empleados hasta las 6 de la mañana de ayer.

La guardia civil de Ricote ha detenido á cuatro vecinos de aquel término reclamados por aquel juzgado, por escándalo y desobediencia á la autoridad.

El ayuntamiento de Fuente-álamo entregó ayer en la Tesorería de Hacienda 2.545 pesetas por consumos; el de Fortuna 1500 y el de Alguazas 300 por igual concepto.

Ayer se celebró en la audiencia una causa que, á pesar de tener algún interés, no podemos reseñar por la índole del asunto y porque al hacerlo habríamos de inclinarnos de parte de uno de los dos procesados, por el esposo ofendido, digno de toda consideración, y en el caso presente de toda la clemencia de que pueda usar el tribunal que ayer le juzgó.

Se halla enfermo hace tres días, aunque no de cuidado, el presidente de la audiencia D. Eduardo Gironés, á quien deseamos pronta y completa mejoría.

Ni el lunes ni ayer tuvo que intervenir el cuerpo de vigilancia en incidente alguno.

La función extraordinaria que hemos anunciado para mañana noche en el teatro de Romea, se ha dejado para el sábado próximo.

En contestación á la carta que nos escribe de Madrid «La suscritora y paisana» interesada en que se restaure el nicho y retablo de Nuestra Señora de los Peligros, debemos decirle, que el arquitecto Sr. Millan, ha presupuestado unos cuatro mil reales, para dicha restauración.

Que el condeño de la casa donde está el nicho, Sr. D. Antonio Rebollo, está dispuesto á contribuir á ésta obra.

Que el pintor Sr. San Miguel tiene ofrecido restaurar el lienzo que cubre el camarín.

Y, finalmente, que varias señoras de esta ciudad nos han ofrecido contribuir á esta obra.

El obsequio hecho el sábado en la noche al actor D. Mariano Guillen, no fué por una sola personalidad, como se nos dijo en el teatro é insertamos ayer en nuestro periódico, sino por la sociedad del barrio titulada «Amigos del Porvenir.»

En carta que recibimos ayer por el correo interior, con timbre del casi-

no, se nos dice que el pensamiento de la Junta directiva y de la sociedad, era que todas las señoritas que asistieran al baile de Piñata fueran obsequiadas, sin excepciones ni preferencias. Así lo creemos, como creemos igualmente, que si no se cumplió tal deseo, no fué por intención de desairar á nadie, sino por la distracción que el estar atentos al baile ó á su dirección produjo en algunos amigos nuestros, cuya finura y galantería no podemos poner en duda. Nosotros quisimos obsequiar siquiera con unas flores á una amiga nuestra que estaba muy cerca de nosotros y no pudimos. El motivo fué que se atendió más al cotillon que á la concurrencia.

El día de San Juan de Dios predicará en la iglesia del Santo Hospital el Sr. D. Mariano Leante.

Como las grandes lluvias recuerdan las inundaciones, ayer se habló de si habria avenida del Guadalentín; pero las noticias y los barruntos son de que no hay motivo de temor, hasta el presente.

El río ha crecido muy poco.

Leemos en «El Noticiero»:

«La florista murciana que está confeccionando por encargo de los señores de Vergara la flor de la Oración del Huerto, es D.^a Josefa Palazon, que actualmente está en Madrid elaborando dicha flor bajo la inmediata inspección de la Excm. Señora D.^a Josefa Calderon, esposa del señor Vergara, que tan entusiasta es por la Cofradía aristocrática de Jesús.

—El Sr. Conde de Falcon y su señor hermano nuestro distinguido amigo D. Juan Antonio Maria Salazar, nuevos mayordomos de la ilustre Cofradía de Ntro. Padre Jesús Nazareno de esta capital, se han encargado este año, por el fallecimiento del Sr. Elgueta, del magnífico paso El Beso de Judas, el cual estrenará nueva flor y nuevo adorno.»

Mañana es esperado en esta capital, si sigue mejorando su apreciable señora hermana, el jefe del partido democrático progresista, nuestro estimado amigo particular D. José Melgarejo Escario.

Se ha verificado en la iglesia parroquial de San Lorenzo la bendición de una imagen de Santa Rita de Casia.

La escultura de la santa, es un verdadero modelo, bien concluido, por lo cual, no podemos menos de felicitar á su autor D. Francisco Sanchez Aracil.

Hoy miércoles continúa en la iglesia del Carmen el quinario que celebra la ilustre Cofradía de la Preciosísima Sangre, y predicará el señor D. Pedro Gonzalez Asensio.

La recaudación obtenida en esta provincia durante el pasado mes de Febrero, ha excedido á la de igual época del año anterior en 246,279 pesetas, sin que se haya dispuesto de suma alguna de las asignadas á los maestros de instrucción primaria, cuya obligación, atendida ahora con toda escrupulosidad, ha importado mas de 90.000 pesetas.

Contiene el «Boletín oficial» de anteayer:

Destinos vacantes en el mes de Enero.

Sentencia recaída en cierto juicio

de faltas celebrado en el juzgado municipal de Aledo.

Requisitorias de la audiencia de Cartagena y del juzgado de San Juan llamando respectivamente á Joaquin Rodriguez Segovia y á José Gimenez Fernandez.

Índice de las materias contenidas en los «Boletines» del mes de Febrero.

—El de ayer:

Convocatoria á concurso para cubrir las siguientes plazas: en la escuela de bellas artes de Cadiz la de ayudante de dibujo elemental de figura, id. sección de señoritas, las de profesores de colorido y composición y de modelado y vaciado con 1250 pesetas las primeras y 3.000 las últimas. En Málaga, la de colorido y composición, con 3.000; en Barcelona la de dibujo lineal y de adorno y la de cerámica y metalistería, con 3.000 cada una; en la Coruña la de dibujo lineal y figura y la de adorno y figura, con 3.000; y en Zaragoza la de aritmética y geometría, con 2.000 pesetas.

Instancias de D. Angel Fernandez Zamora, solicitando 12 pertenencias para la mina «El Angel»; 24 para la llamada «El Adolfo», y 12 para la «Caridad», todas en término de Lorca.

Anuncio de subasta el 28 del actual, para la enagenación de los espartos sobrantes de Jumilla.

Acuerdos tomados por el ayuntamiento de la capital en el mes de Enero.

Lista de los electores de compromisarios, de Mazarron, para la de senadores, de este año.

Cuenta de los fondos municipales de Caravaca. Segundo trimestre.

Ayer no vimos ningun pobre mendigo por las calles.

La Dirección general de Impuestos ha interesado al administrador del ramo en esta provincia, se activen en lo posible los expedientes de ventas de Bienes Nacionales.

«La Ilustración Ibérica» publica en su último número un grabado que titula «Una calle de Murcia», y dice en la explicación que es la de la Platería. Debe tener mucho tiempo dicho grabado; porque los tipos, las casas y cuanto se vé en esa calle, no se vé ya en toda Murcia.

El librito de lectura para los niños titulado «Viaje Infantil» ó la «Mansion humana», del conocido publicista D. Manuel Henao y Muñoz; ha sido declarado de texto por R. O. de fecha 16 de Noviembre de 1886, que se publicó en la Gaceta del día 6 de Enero del corriente año.

Recomendamos nuevamente á los maestros y á los padres de familia, en general, este libro de amena é instructiva lectura, que se halla de venta en la imprenta de nuestro periódico al precio de cinco reales cada ejemplar.

Han ingresado en la caja de primera enseñanza de esta capital, para el pago de sus haberes á los maestros de instrucción pública, en los siguientes pueblos; de Fuente-álamo y Ojós, pueden cobrar solo el primer trimestre; Pliego, Bullas, Ricote, Fortuna, Blanca, Beniél, Librilla y La Union el segundo por todos conceptos; y Cartagena y Lorca solo el personal.

De un día á otro, probablemente el sábado próximo, llegarán á esta ciu-

dad seiscientas vigas de hierro para la plaza de toros en construcción.

Al empréstito no ha respondido una clase en que los iniciadores de esta obra tenían gran confianza; pero en cambio han encontrado hasta protección en otras de las que esperaba menos.

Lo que falte, si falta algo, tenemos entendido que lo dará una casa de Londres.

En este mes se celebrarán varios juicios de importancia en la audiencia de lo criminal. La causa por robo y doble asesinato, cometidos en Yecla, se verá á mediados de mes.

Los aforos practicados el mes último de las especies sujetas al impuesto de consumos en los establecimientos de esta ciudad, arrojan una existencia de 43.474 pesetas 48 céntimos.

Se ha concedido una pensión mensual de 7 pesetas 50 céntimos, que se pagará por la tesorería de Hacienda de la provincia al soldado Domingo Buitrago.

Anteayer se recaudaron en los fiatos de consumos de esta ciudad 740'40 pesetas.

Por haber sido nombrados de real orden fieles de consumos de esta ciudad D. Basilio Lopez y D. Manuel Gomez han cesado en este destino D. Esteban Perez Ortega y don José Perez de Lema.

Don Santiago Crespo ha presentado la renuncia del cargo de celador de la Casa de Misericordia.

La guardia civil de Alcantarilla ha detenido á dos individuos que estaban reclamados por el jefe de la Comandancia.

El Director de la Casa de Misericordia ha participado á la comisión provincial el mal estado de un muro del patio de mujeres, cuyo desplome se teme por las desgracias que podría ocasionar.

El conserje de la Pescadería Francisco Perez, ha pedido al ayuntamiento se le aumente el sueldo que percibe.

Hoy se verá en la audiencia una causa del juzgado de San Juan, contra José y Antonio Muñoz; por el delito de homicidio. La defensa está encomendada á D. Ezequiel Diez y será procurador D. Maximino Ruiz.

TELEGRAMA.

Madrid 2, 1 30 mañana.

La guarnición de Salistria en Bulgaria se ha sublevado contra su regente.

En la explosión habida en las minas de Huyera, Saintitiene, han resultado 64 muertos.—A. M.

SE VENDE una máquina de zapatero de poco uso y sistema Jones. Para tratar de ella y dar razon, San Pedro, 33, con 15 días de término. 15—1

En la imprenta de este periódico se han recibido:

«Ancora de Salvacion» y «Visitas al Santísimo, á la Virgen y á San José» y el Oficio parvo de la Virgen con el oficio de difuntos (clase barata). Y el «Descubrimiento de la Ciencia de contabilidad» que hemos anunciado estos días.

SE VENDEN cañas secas para techo á 70 céntimos cada haz de 25 pares. Tien-da del Rollo. Juan Martinez. 10—1

